

## Le renard et le zèbre

Par une belle matinée ensoleillée, au cœur des prairies verdoyantes de Suisse, un renard au pelage flamboyant s'étira longuement sous un chêne majestueux. Non loin de lui, un zèbre aux rayures élégantes s'approcha, curieux de découvrir cet animal si différent de ceux qu'il connaissait en Afrique.

« Bonjour, » dit le renard d'une voix enjouée. « Que fais-tu ici, loin des vastes plaines africaines ? »

Le zèbre sourit. « Je suis venu explorer de nouveaux horizons. J'ai toujours rêvé de voir des montagnes et de sentir l'air frais des Alpes. Et toi, que fais-tu dans ce pays si paisible ? »

Le renard s'assit confortablement et fixa le zèbre de ses yeux malicieux. « Moi, je vis ici depuis toujours. Mon quotidien est fait de courses effrénées à travers les sous-bois, de parties de cache-cache avec les lapins et d'expéditions nocturnes sous les étoiles. »

Le zèbre hocha la tête avec admiration. « Cela semble fascinant. Chez moi, la vie est bien différente. Nous parcourons de grandes distances en troupeau à la recherche d'herbe fraîche. Nous devons également rester sur nos gardes, car les lions sont toujours à l'affût. »

Le renard frissonna à l'évocation des prédateurs. « Ici, nous n'avons pas de lions, mais nous devons tout de même faire attention aux aigles et aux loups. »

Intrigué, le zèbre demanda : « Comment fais-tu pour survivre face à ces dangers ? »

Le renard eut un sourire rusé. « L'agilité et l'intelligence sont mes meilleures alliées. Je connais chaque recoin de cette forêt, chaque tunnel souterrain, chaque arbre creux où je peux me cacher si besoin. »

Le zèbre contempla le paysage suisse et réfléchit un instant. « C'est étonnant comme nos vies sont différentes, et pourtant, nous partageons la même volonté de survivre et de profiter des beautés de la nature. »

Le renard acquiesça. « Peut-être que nos différences font notre richesse. Si tu restes ici encore un peu, je pourrais t'apprendre quelques ruses de la forêt, et toi, tu pourrais me raconter davantage sur la savane et ses mystères. »

Le zèbre éclata de rire. « Marché conclu ! »

Ainsi, pendant plusieurs jours, le zèbre découvrit les secrets des bois suisses aux côtés de son nouvel ami. En échange, il lui raconta les longues migrations sous le soleil brûlant, les chants des oiseaux exotiques et la puissance des tempêtes africaines. Peu à peu, une belle amitié naquit entre ces deux animaux que tout opposait au premier regard, mais que la curiosité et l'envie d'apprendre avaient réunis.

Un matin, alors que le zèbre s'apprêtait à repartir vers son pays lointain, il déclara : « Je garderai toujours en mémoire cette rencontre et tout ce que tu m'as appris. »

Le renard hocha la tête avec un sourire tendre. « Moi aussi. Et qui sait, peut-être qu'un jour, je traverserai les mers pour venir voir la savane de mes propres yeux. »

Le zèbre hocha la tête avec enthousiasme. « Alors nous nous reverrons, mon ami. » Puis il s'éloigna lentement, tandis que le renard l'observait disparaître au loin, le cœur rempli d'une nouvelle amitié inoubliable.<sup>1</sup>

---

<sup>1</sup> texte créé par ChatGPT